

20 mai 2020

Réponse du Conseil administratif à l'interpellation écrite du 17 avril 2019 de M^{me} Maria Pérez: «Marchés publics sur le nettoyage: l'offre la plus basse se fait sur le dos des travailleurs».

TEXTE DE L'INTERPELLATION

Le Conseil administratif a reçu 6 lettres de soumissionnaires pour le nettoyage de l'école de Pâquis-Centre. Il paraît étonnant de voir que l'offre la plus basse est de 25 976,15 francs alors que la plus haute est de 88 028 francs. Sans surprise pour la soussignée, l'offre la plus basse est produite par la société ONET SA, qui s'occupe déjà de 27 sites en Ville de Genève. Au vu de la crise sociale qui vient d'avoir lieu dans cette société, je souhaite savoir quelle est la société qui a gagné ce marché public et si le Conseil administratif estime l'offre d'ONET SA tenable du point de vue social.

RÉPONSE DU CONSEIL ADMINISTRATIF

Plusieurs offres déposées dans le cadre de l'appel d'offres ici en cause ont fait l'objet d'une procédure de vérification du prix offert, dès lors que celui-ci était susceptible de constituer une offre anormalement basse. Suite à l'analyse des réponses reçues, deux offres ont été considérées comme anormalement basses et exclues sur la base des articles 41 et 42 alinéa 1 lettre e) du règlement sur la passation des marchés publics (RMP). Le marché a été attribué à Multinet Services SA pour un montant toutes taxes comprises de 48 465 francs.

Au nom du Conseil administratif

Le secrétaire général:
Gionata Piero Buzzini

Le conseiller administratif:
Rémy Pagani